

冬道の事故防止 管理者の確かな点呼で事故防止

- 冬道走行は、『減速』と『十分な車間距離』の併用
- 視界不良時は、『乗用車は自分よりも見えていない』と考え、スピード調整を。

【だいじょうぶだろう運転から、かもしれない運転に切り替えましょう】

上川 国道39号 都市間バスが追いつき越し トラックと正面衝突、路外に転落 7人けが

◇無理な追いつき越し・無理な車線変更は事故に直結！◇
◇危険な追いつき越し 生命の危険！◇

2019/1/16(水) 19:42

16日午後1時半ごろ、上川町日東の国道39号で、釧路から旭川へ向かっていた都市間バスが、対向車線のトラックと正面衝突しました。この事故で、乗客7人がけがをしましたが、全員意識はあるということです。現場は片側1車線の直線道路で、警察は追いつき越しをかけた都市間バスが対向車線のトラックに衝突し、はずみで路外に転落したとみて、詳しい事故の原因を調べています。

札幌 ブラックアイスバーン 高齢者はねられ重傷

横断歩道のない場所を、横断中

◇交差点手前、滑って交差点内で衝突！ 注意しましょう◇
◇デイ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇

2019/1/16(水) 18:20

16日午前8時半ごろ、札幌市東区伏古13条3丁目の路上で走行中のトラックが道路を渡っていた男性(87)をはねました。男性は頭に重傷を負いました。警察はトラックを運転していたの会社員の男性(46)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。容疑者は「ブレーキを踏んだが間に合わなかった」と話しています。現場は横断歩道のない場所で、当時路面はブラックアイスバーンでした。

「ボーッと運転し、渋滞に気付かなかった」

渋滞の列にバス突っ込む、23人けが

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/1/17(木) 5:12

16日午後3時半ごろ、三重県の新名神で、観光バスが渋滞の最後尾に突っ込み、トラック2台を巻き込む突き事故となりました。乗客23人が頭を打つなどして軽いけがをしました。追突されたトラックの運転手らにけがはありませんでした。警察の調べにバスの運転手は、「ボーッと運転し、渋滞に気付かなかった」と話しているということです。

浦河町 防護柵に衝突しトラックの男性死亡

2019/1/16(水) 11:58

16日午前6時すぎ、浦河町東栄の国道235号で、トラックが道路脇の防護柵に衝突していると警察に通報がありました。この事故で、トラックを運転していた男性が頭などを強く打ち死亡しました。